

安達太良山湯川渓谷登山道、荒竜岩下橋の掛け直し作業を行った。昨年の八月三日夕方からの大雨で湯川渓谷登山道では橋八本の内七本が流された。当会は昨年内に緊急を要する「馬

返し橋」「天狗の庭橋」は回復させた。今年も山開き前に「荒竜岩下橋」「荒竜岩下橋」「天狗岩上橋」を回復させた。このうち「荒竜岩下橋」は手近の流木集め



8時18分、奥岳登山口



勢至分岐にも工事車両

者から「渡るのが不安」との声が寄せられていたので、支給材料による、掛け直しを行ったもの。

大部分の架橋材料は先月三十日に会員により現地に運ばれていた。六日には、会員など十名が参加。橋板三枚などの追加材料を持参、架橋作業を行った。架橋作業は、鉄パイプ二本を敷いて、その上にハシゴを載せて番線で固定。橋板三枚を渡し、橋板にドリルで穴明けしてハシゴに番線留めを行った。作業中、一般の登山者も訪れたが、新しい橋、何の不安も感じないよう、塘々として、渡っていた。

丈夫な橋ではあるが、多人数で渡ったり、橋の上で飛び跳ねたり、橋に負担掛けるような行為は行わず、大事に利用したい。

第418号  
発行所  
郡山市喜久田町  
あだたら山の会  
編集部

●編集部連絡先
二本松市郭内1-5-5
0243(22)4245
Fax可
渡辺正



馬車道終点に 橋板来ていた



11時9分 橋板3枚共、架橋現場到着



橋板固定作業



パイプとハシゴ、橋板の固定



13時14分、新しい橋完成、前の橋もそのまま



完成した橋の裏側



八月二十一日(月)

浅草岳トレッキング剣が峰

報告



12時54分、今日の「山頂」にて

浅草岳へは福島国体の頃  
山開き中心に四、五回登つた事があるが、その後登つていない。もう一度、剣ヶ峰迄の登山道のブナの古木、幹廻り三、四m位はある天然林を見たく計画。八月二十一日、信頼できる友と行く。

二本松五時出発、会津坂下より国道二二五号を登山口の只見沢登山口駐車場へ。八時三十五分、風無く晴天。暑く、登山日和とは言えない。九時出発、古い木道には草が多い。草をかき分け木道はナナメに成

り、水アカで滑り易い。木道から解放され、林の中の道安心して歩ける。幽の倉沢の足場パイプの仮橋を渡る（九時五十分）。ジグザグの登山道を登ると今回の目的であるブナ林である。道には、木の根が多くあるが段差がないので歩き易い。大久保沢水場で休憩。ジグザグの急登を尾根へ。急な大きなジグザグの道となる。ブナ林はあるが暑さと疲れで廻りを見る余裕など無い。九十九折とあって真夏の登山には向いていない様だ。目の前には浅草岳

子倉眺めである。岩場を登り切ると視界が開き浅草岳や鬼ヶ面の断崖が見る事が出来る。剣ヶ峰までいま少しだが、日陰で休むに良い所があり、今日はここが山頂にする（十二時〇分）。



9時15分、登山口



13時27分、巨大ブナ林



14時18分、足場パイプの構

の準備で立ち上がり、數一時半で、いよいよビショ。予定一時に下山。ビショは、さすがに疲れたのか、途中で止まってしまった。そこで、彼は、さすがに疲れたのか、途中で止まってしまった。

事務局に、会創立当時の  
会員名簿がある。諸先輩が  
ら、色々な物預かつたりし  
てゐるので、どなたかから  
お預かりしたのだろうけ  
ど、詳細は不明。

一番に□□□さん、  
十六番に□□□さん、この  
お二人とはおつきあいがあ  
る（あつた）。その外の方  
はよくわからない。顧問に  
市長□□□□さん、安達

「お互い」に「邪魔」には成らない程度の重なりでした。今回は実際の「草刈り」「後片付け」作業、「競技」とは相容れない状態、なので、メールでの役員会で延

会創立當時の会員名簿

報告 事務局

◆個人山行の記事下さい、メールだと有り難いのですが、手書きも歓迎、FAXも受信できます。

◆今日は六日、会報何とかでき上がった。明日の例会に間に合つた。

土木事務所長が居られる。  
欲しい方にはコピーお渡し  
できます。